



## Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	02.02.2009	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

**Beantwortung der Anfragen der Bezirksvertretung Mülheim (9)  
hier: Abbau von Spielgeräten Immekeppeler Straße/Untereschbacher Straße in Köln-Dellbrück**

**Beantwortung der Anfrage zu der Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim am  
16.06.2008  
TOP 7.2.1 Anfrage der SPD Fraktion  
Abbau von Spielgeräten Immekeppeler Str.- Untereschbacherstr.**

„In der Immekeppeler Str.- Untereschbacher Str. in Köln Dellbrück- Belgische Siedlung- werden alte Spielgeräte abgebaut, da sie nicht mehr der DIN-Norm entsprechen. Von der Fürsorgepflicht der Stadt Köln aus ist dies natürlich zu befürworten.“

**Frage: Welche Möglichkeit wird den Kindern während den Ferien als Alternative geboten? Oder ist die Stadt in der Lage ganz schnell für Ersatz zu sorgen?  
Den Kindern bleibt nur die Möglichkeit auf und mit den Geräten zu spielen, die von den Anwohnern und mit Hilfe der bezirkisdienlichen Mittel angeschafft wurden.  
Der Spielplatz wird von ca. 45 Kindern permanent besucht, auch gesellt sich gerne die Bauchladengruppe von der Bergisch Gladbacher Straße mit ca. 10 Kindern hinzu. Vorbild sollte der Spielplatz Strundener Straße sein.“**

Die Kinder- und Jugendverwaltung nimmt hierzu wie folgt Stellung:

Bisher standen der Kinder- und Jugendverwaltung keine finanziellen Mittel zur Verfügung, um das im Sommer letzten Jahres entfernte Klettergerät zu ersetzen. Inzwischen haben die Spielplatzpaten Spenden in Höhe von 1.900,00 Euro zur Verfügung gestellt. Die Restmittel erfolgen aus dem städtischen Haushalt.

Zurzeit wird die Planung für den Einbau eines Kletterkombinationsgerätes und die Umzäunung des Platzes erstellt.

**Beantwortung der Zusatzfrage zu der Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim am 16.06.2008**

**TOP 7.2.1 Anfrage der SPD-Fraktion**

**Abbau von Spielgeräten Immekeppeler Str.- Untereschbacherstr.**

**„Herr BV Hübecker weist darauf hin, dass im Rahmen eines Ortstermins seitens des Amtes für Kinderinteressen zugesagt wurde, den Spielplatz einzuzäunen, da er von Straßen umgeben ist. An einer Platzseite wurde ein Zaun eingerichtet. Er stellt daher die Zusatzfrage, wann die weiteren Zäune installiert werden?“**

Die Kinder- und Jugendverwaltung teilt hierzu mit, dass der Zaun gemeinsam in einem Bauabschnitt mit der neuen Kletterkombination installiert wird.